

## Presentación

Presentamos el primer fascículo del número 59 de la revista *Estudio Agustiniano*. El primer artículo del profesor José Manuel Chillón corresponde a la conferencia que impartió el día 10 de octubre con motivo de la fiesta de Santo Tomás de Villanueva e inauguración oficial del curso académico 2023-2024 en el Estudio Teológico Agustiniano de Valladolid. El mencionado artículo no ha sido sometido a la revisión por pares ciegos.

El número continúa con la conferencia inaugural de la *Jornada sobre la encíclica Fides et Ratio a los 25 años de su publicación*, que tuvo lugar en el Estudio Teológico Agustiniano de Valladolid el día 18 de noviembre de 2023. El obispo de Solsona Mons. Francisco Conesa comenzó la jornada con la conferencia “*Fides et Ratio 25 años después. Una evocación*”. Después ofrecemos la conferencia conclusiva: “Presencias y vigencias del pensamiento cristiano en la cultura occidental. Reflexiones con motivo del 25º aniversario de la encíclica *Fides et Ratio*” dictada por el profesor emérito de la Universidad de Valencia Jesús Conill Sancho.

El siguiente artículo titulado “Fiducialidad de la razón – racionalidad de la fe” del profesor Gonzalo Tejerina Arias corresponde a una contribución en relación con la primera mesa de diálogo en la mencionada Jornada, sobre la cuestión perenne de las relaciones entre la fe y la razón.

Ofrecemos también al lector el artículo del profesor Fernando Joven Álvarez “¿Existe el alma? El ser humano es uno en cuerpo y alma para alabanza de la gloria de la gracia de Dios.” Aunque es algo extenso consideramos que aporta una excelente reflexión sobre el tema que puede suscitar el diálogo en el ámbito de la teología fundamental. El profesor había ofrecido un resumen en el ciclo de conferencias *Sobre el alma* organizado por el Estudio Teológico Agustiniano en colaboración con el Instituto Bíblico Oriental “*In memoriam* a la profesora Henar Zamora Salamanca”.

El último artículo corresponde al profesor jubilado del centro Luis Resines Llorente, especialista en catequética, titulado “El catecismo para adultos *Buscad al Señor*”, donde realiza un análisis crítico del nuevo catecismo para adultos.

El número concluye con la sección textos y glosas donde el profesor jubilado del Estudio Teológico Agustiniانو Pío de Luis Vizcaíno en un artículo denominado “Paciencia con el Señor, según san Agustín (II)”, no sometido a la revisión por pares ciegos, ofrece unas reflexiones agustinianas del libro de Tomas Halík *Paciencia con Dios*, pero desde la situación de los cristianos de nuestro tiempo.